

## **Annonces à partager, dans la foulée du 350e de notre diocèse!**



Du 1er au 4 août

### **Collaboration avec les Fêtes de la Nouvelle-France TD**

Quoi de plus naturel qu'une collaboration avec les Fêtes de la Nouvelle-France TD, alors que nous nous remémorons les origines de notre diocèse? Carte géographique géante, quête, sac-à-dos évasion, voici comment se manifester notre participation à l'événement, du **1er au 4 août 2024, et même avant et après**. De quoi plonger ensemble dans l'effervescence de l'époque de la Nouvelle-France et redécouvrir l'apport de nos ancêtres!



Le 2 novembre

## **L'organiste Olivier Latry : de Notre-Dame de Paris à Notre-Dame de Québec**

Dans le cadre des Fêtes du 350<sup>e</sup> anniversaire de l'Église catholique de Québec, l'organiste concertiste de renom Olivier Latry offrira une performance à la basilique-cathédrale Notre-Dame de Québec le **samedi 2 novembre 2024**.

Cet événement unique est présenté par le Diocèse de Québec, en collaboration avec le Concours international d'orgue du Canada, avec l'appui des Amis de l'orgue de Québec.

Olivier Latry est l'un des organistes titulaires de la cathédrale Notre-Dame de Paris!

[Détails et achat des billets ici.](#)

[Lire l'article dans Le Soleil!](#)

# 350 ans d'entraide

Église catholique de Québec

350 ANS  
DE SENS  
D'ACTION  
Église catholique  
de Québec

  
MUSÉE DE LA  
CIVILISATION  
Québec



Revue de presse

## L'exposition du Musée de la civilisation : 350 ans d'entraide. L'Église catholique de Québec

Voici trois échos médiatiques de cette touchante exposition présentée par le Musée de la civilisation au 2, côte de la Fabrique. Écoutez le passionné conservateur Vincent Giguère qui parle longuement de cette exposition en entrevue à Radio-Galilée.

[Ici Première](#)  
[Radio-Galilée](#)  
[Le Carrefour](#)

Venez y faire un tour! [Détails ici!](#)

## Une semaine importante

En rappel

**Retour en fonction du cardinal  
Lacroix**



En cette période de vacances, vous avez manqué l'infolettre de lundi? [Voici le lien vers le communiqué annonçant le retour du cardinal Lacroix dans ses fonctions.](#)

Pourquoi pas lui rendre visite cet été?

26 juillet  
**BONNE FÊTE DE  
SAINTE ANNE !**

Bonne sainte Anne,  
avec amour et confiance,  
je te prie spécialement  
pour les malades  
et les personnes âgées  
dont tu es la protectrice reconnue.  
Amen !

Crédit photo Maude Leblanc

ÉGLISE  
CATHOLIQUE  
de QUÉBEC

## Bonne fête de sainte Anne!

Ce vendredi, c'est au Sanctuaire Sainte-Anne-de-Beaupré que ça se passe! En effet, le 26 juillet, c'est le jour de la fête de sainte Anne.

Saviez-vous qu'elle a été proclamée patronne de la province de Québec en 1876, à l'occasion de la construction d'un nouveau sanctuaire à Sainte-Anne-de-Beaupré?

À 10 h 30, demain le 26, la messe solennelle sera présidée par le cardinal Lacroix. Elle est diffusée en direct ici :

<https://sanctuairesainteanne.org/pages/vimeo-en-direct>

LA PAROLE DU PAPE AU CANADA:  
POUR MIEUX MARCHER ENSEMBLE

Pour ma part, je continuerai à encourager l'engagement de tous les catholiques à l'égard des peuples autochtones. Je sais que tout cela demande du temps et de la patience : ce sont des processus qui doivent gagner nos cœurs.

Discours à Maskwacis,  
25 juillet 2022



Deux ans après la visite papale au Canada

## Un engagement catholique à la réconciliation avec les Autochtones

Il y a deux ans cette semaine, le pape François était chez nous en pèlerinage pénitentiel, à la rencontre des peuples autochtones. Beaucoup de chemin a été parcouru depuis ce temps, tant au niveau local, provincial, que national.

La Conférence des évêques catholiques du Canada publie cette semaine une « Lettre au peuple de Dieu » à l'attention des membres de la communauté catholique. [À lire ici.](#)

Voici son communiqué de presse, qui met en valeur trois grandes avancées : le soutien financier des priorités autochtones, l'accès aux archives, la poursuite du dialogue avec les Premières nations, les Inuits et les Métis. [À lire ici.](#)

Dans ma vieillesse  
ne m'abandonne pas

cf. Ps 71, 9



Journée Mondiale  
des Grands-Parents et  
des Personnes Âgées

28 juillet 2024



Ce dimanche 28 juillet

## **Bonne Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées!**

En préparation de la célébration de la **quatrième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées, le dimanche 28 juillet 2024**, nous vous informons que le message du Saint-Père et la trousse pastorale préparée par le Dicastère pour les laïcs, la famille et la vie sont maintenant disponibles sur le site Internet de la CECC.

[Plusieurs ressources pour souligner cette journée spéciale ici.](#)

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,  
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada

Vous avez reçu ce courriel parce que vous  
faites partie de la liste de personnes  
abonnées à l'infolettre diocésaine.



[Se désinscrire](#)